



Parole à notre évêque du 26 octobre 2019

80 prêtres et leurs évêques de la Province de Poitiers ont vécu une retraite à Lourdes, du 20 au 25 octobre, avec le préicateur de la Maison pontificale : le père Raniero Cantalamessa. Il est interrogé par Mgr Hervé Gosselin

Le P. Cantalamessa est capucin, historien et professeur à l'Université de Milan. Depuis 1980 il est le préicateur de la maison pontificale. Il a donc côtoyé Jean-Paul II, Benoît XVI et le pape François.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 09/01/2026 -
<https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-du-26-octobre-2019/>